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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
Svolta in videoconferenza in collegamento dall’Aula consiliare 

di Palazzo Lascaris 
 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione ordinaria a risposta orale n. 589 presentata dal Consigliere Marello ad oggetto” 
Nuove strategie di potenziamento del servizio ferroviario post-Covid e risposte della Giunta in 
merito al bando “ Recupero delle linee ferroviarie in disuso con la realizzazione di piste ciclabili o 
altre forme di mobilità”. 
Risponde l’Assessore Gabusi. Replica il Consigliere Marello. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 586 presentata dalla Consigliera Frediani ad 
oggetto” Situazione aggiornata rimborso titoli di viaggio o abbonamenti ferroviari non fruiti a causa 
dell'emergenza epidemiologica da Covid-19”. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 593 presentata dal Consigliere Valle ad oggetto: 
“Situazione cinghiali Parco La Mandria”. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Carosso. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 539 presentata dal Consigliere Magliano ad 
oggetto:” Si sostengano le Scuole di Musica messe in ginocchio dalla crisi, per evitare un 
diminuendo, che sfocerebbe nel silenzio assoluto”. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Poggio. 
 

 
 
 

 Comunicazioni della Giunta regionale  
 
Comunicazione relativa a ”Situazione EMBRACO e licenziamenti collettivi” 
(Svolti: intervento Assessore Chiorino – discussione generale – replica Assessore Chiorino) 

 
Atto di indirizzo collegato: 
 
Ordine del giorno n. 500 “Impegno della Regione Piemonte per la reindustrializzazione 
dell’ex EMBRACO” presentato da Allasia, Preioni, Leone, Nicco, Marin, Cane, Cerutti, Grimaldi, 
Stecco, Fava, Gagliasso, Gavazza, Magliano, Bertola, Sarno, Calle, Bongioanni, Avetta, Gallo, 
Frediani, Mosca, Nicotra, Biletta. 
(Approvato) 



 
 Proposta di deliberazione n. 134 “Conferimento onorificenza della Presidenza 

del Consiglio regionale per meriti civili agli ordini che rappresentano il 
personale sanitario sul territorio piemontese" 

 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 122 - 3508 del 23 febbraio 2021) 

 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 634 “Piattaforma logistica Mondovì” presentata dal 
Consigliere Martinetti. 
Illustra il Consigliere Martinetti. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 625 “Dichiarazioni Presidente Alberto Cirio - Vaccinazioni 
aziende private” presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 626 “E' necessario e urgente conoscere la reale 
situazione dei conti 2020 della sanità piemontese nel suo complesso e delle singole aziende, sia in 
termini di gestione ordinaria, sia in termini di costi connessi all'emergenza Covid-19” presentata dal 
Consigliere Gallo. 
Illustra il Consigliere Gallo. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 630 “L'Ospedale di Ivrea è ancora in attesa della RMN” 
presentata dal Consigliere Avetta. 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Icardi.  
 
Interrogazione a risposta immediata n. 631 “Quale futuro per la Rete Oncologica del Piemonte e 
della Valle d'Aosta?” presentata edal Consigliere Salizzoni. 
Illustra il Consigliere Salizzoni. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 632 “Attuazione del piano ristori a favore delle strutture 
sanitarie private accreditate con il Servizio Sanitario Regionale del Piemonte” presentata dalla 
Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 633 “Linee di indirizzo relative all'esecuzione dei tamponi 
nelle RSA a seguito delle vaccinazioni anti Covid-19” presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 635 “Coinvolgere i Comuni di Grugliasco e Collegno 
nell’individuazione di possibili luoghi da recuperare e/o ristrutturare in vista delle Universiadi e degli 
Special Olympics 2025” presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Ricca.  
 
Interrogazione a risposta immediata n. 636 “Problematiche relative alla rendicontazione del 
“Bonus Piemonte” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Ricca. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 637 “Imposta regionale sul consumo della benzina” 
presentata dal Consigliere Sacco. 
Illustra il Consigliere Sacco. Risponde l’Assessore Ricca. 
 



 

 Disegno di legge n. 127 “Sviluppo delle forme associative della Medicina 
Generale” 

 
(Svolte: relazione di maggioranza Consigliere Stecco, relazione di minoranza 
Consiglieri Disabato, Grimaldi, Rossi – discussione generale - iniziato esame 
articolato ed emendamenti: approvato art. 1) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo legislativo e Comunicazione istituzionale 

Settore Assemblea regionale 


